

Halte aux exécutions en Iran !

Hossein Khezri, militant politique kurde condamné à la peine de mort pour appartenance au PJAK (Parti pour une Vie Libre au Kurdistan), a été exécuté par le régime iranien samedi 15 janvier dans la prison d'Ouroumieh. Il avait été arrêté en 2008 et lourdement torturé durant sa détention.



Il s'agit du huitième prisonnier politique kurde exécuté en Iran depuis 2007. Au moins 16 autres Kurdes sont actuellement dans les couloirs de la mort. Ils peuvent être exécutés du jour au lendemain. Le sort de Zeynep Celaliyan, détenue au secret depuis plusieurs mois, est particulièrement préoccupant.

Ces exécutions sont la conséquence directe d'un renforcement de la coopération des Etats iranien et turc contre le mouvement de libération kurde. En Exécutant les militants kurdes, l'Iran signifie à la Turquie, son plus puissant allié dans la région, qu'il le soutient fermement dans sa lutte contre le mouvement kurde.

La peine de mort est un crime contre l'humanité, une atrocité que rien ne peut justifier. Bien qu'elle soit prohibée par toutes les conventions internationales de protection des droits de l'homme, certains pays comme l'Iran continuent à la pratiquer en toute impunité.

Nous demandons à la communauté internationale de condamner ces actes barbares et d'agir pour l'abolition de la peine de mort en Iran.

Nous appelons les pays de l'Union européenne et la France en particulier, à faire pression sur les Etats de la région pour faire cesser les répressions à l'encontre des Kurdes et favoriser une résolution politique de la question kurde.

Fédération des Associations Kurdes en France – FEYKA

Centre Culturel Kurde – CCK

16/01/2011